

La gramática de la fe

En la familia se aprende a tratar y a amar a Dios. Y a querer a Jesús como un amigo. ¿Cómo se enseña y se transmite la fe a los hijos?

22/02/2021

Cada hijo es una muestra de confianza de Dios y los padres tienen la preciosa tarea de guiarlos a la felicidad eterna, al cielo. Pero la educación de la fe no es una mera enseñanza, sino la transmisión de un mensaje de vida. Revisa estas

láminas con 8 claves para transmitir la fe.

1. Transmitir la fe en familia. Una clave es el ejemplo, porque el Evangelio resulta convincente cuando se ve encarnado.
2. Rezar con los hijos.
3. Un ambiente de confianza.
4. Padres piadosos.
5. Formación religiosa profunda y práctica.
6. Educar en virtudes.
7. Un estilo de vida sobrio.
8. Un ambiente sano.

La fe es la mejor herencia que los padres pueden dejar a sus hijos; porque es lo que da sentido a la existencia. Pero siendo la transmisión de la fe a los hijos una

tarea maravillosa, ésta no se improvisa y exige empeño. Transmitir la fe a los hijos es entregar un mensaje de salvación, que afecta a toda la persona, y que debe arraigar en la cabeza y el corazón de los hijos. Desde que son pequeños, tienen necesidad de Dios y la capacidad de percibir su grandeza. ¿Cómo pueden los padres ayudarles a descubrir el amor de Dios y conocer a Jesús?

Notas relacionadas:

<https://multimedia.opusdei.org/amp-stories/es-cl/f...>

<https://opusdei.org/es-cl/article/la-fe-un-testimo...>

<https://opusdei.org/es-cl/article/mauricio-y-lula-...>

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-cl/article/la-gramatica-
de-la-fe/](https://opusdei.org/es-cl/article/la-gramatica-de-la-fe/) (05/02/2026)